

市民生活・環境関係

<p>件名</p>	<p>白井駅にアクセス特急の停車実現を</p>
<p>内容</p>	<p>私は、今後の白井市発展の一つの大きな鍵は交通の利便性向上と考えます。道路では北千葉道路の外環道への早期開通、鉄道では白井駅にアクセス特急の停車です。前者は建設促進期成同盟もあり活動方向も明確ですが、後者は白井市が独自、主体性をもって実現に向けた活動を行う必要があります。</p> <p>白井駅からの鉄道利用は、北総鉄道の努力により本数は増えていますが、スカイライナー及びアクセス特急の運行により東京方面は途中駅での特急待ち等で所要時間が長くなり利便性は運行以前に比べむしろ悪くなっている面があります。</p> <p>白井駅にアクセス特急停車のメリットを挙げれば、</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 通勤通学の利便性向上により白井市の人口増加が見込める。 2. 企業、商業施設、学校等の誘致の可能性が広がり税収の増加が見込まれ白井市の財政に寄与する。 3. 白井市への他地域からのアクセスが容易になり白井市の知名度向上に寄与する。 <p>本件、アクセス特急の停車実現は、一般の方々が考えている以上に白井市発展の重要な鍵ですのでご多忙とは存じますが、各方面に働きかけ是非実現して頂きたいお願い致します。このままでは白井は新鎌ヶ谷と千葉NTとの間で埋没してしまいそうな気がします。</p>
<p>回答</p>	<p>これまで市では、白井駅前や西白井駅前の活性化に向けた取組を進め、鉄道利用者の増加につながるよう努めてまいりました。</p> <p>また、市では、市民の皆様の更なる利便性の向上や、市の発展に与える影響の重要性を鑑み、アクセス特急を運行している京成電鉄株式会社への働きかけや、北総鉄道株式会社の株主総会における要望を続けているところです。</p> <p>市としましては、引き続き、アクセス特急の市内駅停車の実現に向けて、働きかけを進めてまいりますので、御理解、御協力いただきますようお願い申し上げます。</p>